

## 新しい生活様式での1学期でした

4月6日に入学式・始業式があり今年度がスタートしたと思ったら、すぐに、また、臨時休校となりました。感染の拡大状況に応じて学校からの指示が二転三転しましたが、各ご家庭においてご対応いただき、ありがとうございました。

5月末から通常授業となり、遅れていた学習を取り戻すために、行事を精選し、夏休みを短縮して授業時間数を確保したことから、心配していた学習の遅れは取り戻す目途が立っています。反面、1年生の自然教室と2年生の職場体験が中止となり、3年生は修学旅行が延期、体育祭は規模を大幅に縮小して開催するなど、生徒たちが楽しみにしていた行事がなくなったり縮小してしまうことは本当に残念です。

これらの行事の縮小・中止は、授業時間数の確保とともに、新型コロナウイルス感染症の拡大防止という意味が大きいのですが、最近の感染拡大の様子をみると、さらなる行事や教育活動の変更が想定されます。今後の変更については、その都度お知らせします。

いよいよ夏休みです。例年よりもかなり短くなってしまいました。生徒たちにとって、家庭や地域などでの楽しい催物が中止になったりして、やはり例年のようにはいかないかもしれません。とはいえ、3週間ありますので、生徒たちにはしっかり心身ともにリフレッシュして2学期に臨んでほしいと思っています。

## 三者懇談会よろしくお願ひします

三者懇談会は夏休み中の8月3日～5日に行われます。本校では三者懇談会を例年7月中旬に開催していますが、今年度は市内のすべての小中学校で期間が統一されました。いつもは小学校と中学校の三者懇談会の期間がずれていることから、小学校と中学校の両方にお子さんがみえるご家庭でも期日が重なることはありませんでしたが、今年度はご迷惑をおかけしていることと思います。これも授業時間数を確保するための取組として決定されたことですのでご理解くださいますようお願いいたします。

今年度は家庭訪問がなくなったことから、学級担任と初めて顔を合わせる方も多いかと思ひます。お忙しいところお時間をいただきますが、担任と保護者が顔を合わせる大切な機会と考えますので、よろしくお願ひします。



**理科室での実験の様子**

できるだけ密にならないよう  
しています。



(裏面もご覧ください)

## 大池中学校コミュニティスクール

### 学校運営協議会が開催されました 7月8日（水）

本校では“地域とともにある学校”を推進するために、その中心的な役割となる“学校運営協議会”を年間5回ほど開催しています。第1回は5月の臨時休校中の開催であったため、今回初めて運営委員の皆さんに学校に集まっていただきました。

校長から学校運営方針などの説明があった後、授業を視察していただき、ご意見を頂戴しました。

委員の皆さんからは、

「生徒たちは落ち着いた様子で授業を受けている。」

「教室の中がきちんと整頓されており、廊下もきれいに掃除されている。」

「コロナの影響で、昨年とは違って授業中に友達同士での話し合い活動がない。子どもたちにストレスがたまらないか心配である。」

「エアコンがあってよい。教室によって温度設定が違うようなので、生徒の声も聞きながら調節してほしい。」

などのご意見をいただきました。



～ 運営委員の皆様のご紹介です ～

- 大谷 建二さん（西坂部町） 大池中学校元PTA会長 【委員長】
- 坂倉 一成さん（上海老町） 県地区民生委員児童委員協議会会長 【副委員長】
- 藤澤 和實さん（西坂部町） 三重地区民生委員児童委員協議会会長
- 服部 恵子さん（山之一色町） 三重地区主任児童委員
- 千種 宏幸さん（平尾町） 県地区主任児童委員
- 馬淵 英子さん（江村町） 県地区主任児童委員
- 永井 康子さん（生桑町） 三重地区主任児童委員
- 柳 かおりさん（坂部台） 大池中学校PTA会長
- 樋口 悟士さん（西坂部町） 大池中学校PTA体育厚生部長
- 鷲見 紀子さん（あがたが丘） 地域子ども教室スタッフ代表

次回は2学期に体育祭と授業の様子を視察していただく予定です。

#### 【お知らせ】 学校休校日

夏休み中でも、土日・祝日を除く平日は教職員が勤務していますが、**8月11日（火）～14日（金）の4日間、四日市市内の小中学校はすべて休校**となります。この日は学校に職員がいませんので、緊急の場合は、四日市市教育委員会 学校教育課（Tel.059-354-8251）に連絡していただきますようお願いいたします。